



Les 5èmes germanistes à Bordeaux

publié le 11/06/2022 - mis à jour le 12/06/2022

Descriptif :

Mardi 7 juin, les 5èmes bilangue et LV2 allemand se sont rendus à Bordeaux pour découvrir l'Institut Goethe et la ville de Bordeaux grâce à une application créée à Munich

Mardi 7 juin, les 5èmes bilangues et LV2 allemand se sont rendus à Bordeaux pour découvrir l'Institut Goethe et la ville grâce à une application conçue à Munich. Elle nous a permis non seulement d'apprécier l'architecture de Bordeaux, inscrite au patrimoine de l'Unesco mais aussi d'enrichir nos connaissances concernant la culture allemande. Un geocaching en allemand qui nous a fait parcourir 12 km avec un petit crochet pour se rafraichir au miroir d'eau.

Les 12 km se sont faits comme une lettre à la poste ! La bonne humeur, l'enthousiasme et l'énergie ont marqué la journée ! La Consule Générale d'Allemagne nous attendait au retour et nous avons terminé par une photo de groupe pour immortaliser cet instant.

Merci aux accompagnatrices, Madame David, Aïda et Catherine.





